

Goch, 22.06.2025

PRESSEMITTEILUNG

FDP Goch zum IW-Städteranking: Stillstandspolitik beenden – Goch braucht wirtschaftliche Erneuerung

Die Ergebnisse des aktuellen Städterankings des Instituts der deutschen Wirtschaft sind ein deutliches Alarmsignal – auch für Goch. Der Absturz auf Platz 316 im Dynamikranking (*wirtschaftliche und strukturelle Entwicklung der Kommunen*) zeigt schwarz auf weiß: Goch verliert an wirtschaftlicher Substanz und Zukunftsfähigkeit. Das ist kein Zufall, sondern die Quittung für jahrelangen politischen Stillstand.

Die FDP Goch fordert seit Jahren eine Optimierung und Neustrukturierung der Wirtschaftsförderung. Doch statt zu handeln, herrscht Stillstand. „Das Bürgerforum Goch (BFG) und seine Unterstützer von den Grünen reden vom Miteinander und Bauchgefühlen, aber wirtschaftlich sind wir längst abgehängt“, sagt Michael Thissen, Fraktionsvorsitzender der FDP Goch. „Wer Wirtschaft nur mit warmen Worten bedenkt, verliert Chancen, Arbeitsplätze und Lebensqualität. Goch hat mehr Potenzial – wir müssen es endlich freilegen.“

Die Studie macht deutlich: Kommunen mit wirtschaftsfreundlichen Rahmenbedingungen, digitalen Strukturen und mutiger Standortpolitik entwickeln sich – andere bleiben zurück. „Während andere Städte gezielt in ihre Zukunft investieren, hält man in Goch am Verwalten fest“, kritisiert Maria Feith-Kuballa, Ortsvorsitzende der FDP. „Das Bürgerforum Goch isoliert unsere Stadt wirtschaftlich – wir brauchen endlich einen Aufbruch statt weiterer Vertröstung.“

Auch der gemeinsame Bürgermeisterkandidat von FDP und CDU Stephan Luyven sieht akuten Handlungsbedarf: „Goch hat enormes Potenzial – aber es wird seit Jahren liegengelassen. Mir liegt die Wirtschaftsförderung am Herzen, weil sie entscheidend dazu beiträgt, lokale Unternehmen zu stärken, wichtige Arbeitsplätze zu schaffen und die wirtschaftliche Entwicklung nachhaltig voranzutreiben. Ich will als Bürgermeister den wirtschaftlichen Stillstand beenden und den Weg freimachen für neue Ideen, mutige Unternehmen und echte Perspektiven. Vor allem will ich die Innenstadt endlich wieder beleben und den Leerstand aktiv angehen. Mein Ziel ist klar – Goch gemeinsam besser machen!

Für die FDP Goch steht fest: Es braucht jetzt einen echten Kurswechsel – mit einer aktiven Wirtschaftsförderung, einer Gründerkultur, digitaler Verwaltung und einem klaren Fokus auf wirtschaftliche Stärke.

„Wer wirkliche Veränderung will, muss FDP wählen. Es ist Zeit für mutige Entscheidungen und eine neue wirtschaftliche Perspektive – Mach's zu deinem Goch“, so Michael Thissen.